

# Lannion-Trégor

Ouest-France

## En hausse

### Un prix national pour l'Objèterie

Joël Le Jeune, président de Lannion-Trégor communauté a partagé la nouvelle sur Twitter. L'Objèterie de Buhulien a reçu un Territoria d'or au Sénat. L'Objèterie a déjà été primée pour son architecture. Créé par l'Observatoire national de l'innovation publique, le prix Territoria récompense depuis 1986 « les réalisations innovantes, exemplaires et transposables des collectivités françaises et européennes, quel que soit leur nombre d'habitants, dans chacun de leurs domaines d'intervention ».



*L'Objèterie de Buhulien a reçu un Territoria d'or.*

PHOTO : DR/TWITTER